

CÓMO ÉL HA SIDO CON NOSOTROS

SUPLIENDO LA ESCASEZ

Fecha: 15 de abril 2018

Por: Francisco Bendfeldt

I. Introducción

- a. Hoy concluimos la serie “Supliendo la escasez – 2018” y por lo tanto también es nuestro domingo de generosidad
- b. En las últimas semanas he hecho todo lo posible para preparar nuestros corazones y nuestra generosidad para este día y para nuestras vidas
 - i. No solo he tenido en mente este domingo
 - ii. Realmente quiero que nuestras vidas enteras sean transformadas de tal manera que vivamos vidas con “manos abiertas”
 1. Todos los días
 2. En todas las áreas de nuestras vidas
 - iii. Hemos hablado...
 1. De lo fácil que es dejar que la avaricia se cuele en nuestros corazones y ni siquiera nos demos cuenta
 2. Lo engañoso que pueden ser nuestros corazones, buscando en el dinero, satisfacer necesidades que solo Dios puede satisfacer completamente... y por lo tanto haciendo al dinero un ídolo en nuestras vidas
 3. La importancia de vivir vidas balanceadas que nos lleven a una generosidad sostenible y gozosa
- c. La semana pasada terminé nuestro tiempo pidiéndoles que hiciéramos una oración poderosa y peligrosa - “Señor, ayúdame a ser con otros, como tú has sido conmigo”
 - i. Esta oración (el corazón de ella) es la razón por la que tenemos un día de dar como este
 1. Queremos ser, como iglesia, con otros

CRE CER

Imagina una iglesia

15 M PLAN 15M

#SOMOSCDL

**CASA DE
LIBERTAD**

Domingos 9AM y 11:30AM
www.casadelibertad.org

como él lo ha sido con nosotros

2. Queremos motivarlos a ser con otros, aunque sea a través de la iglesia, como Dios ha sido con ustedes

ii. Hay una historia de la vida del apóstol Pablo que espero nos muestre un poco cómo es una vida que entiende y desea esto, y cómo Dios nunca se queda con nada

II. Pablo y el carcelero (Hech. 16:16-36)

- a. Trasfondo (Hech 16:16-24 “Aconteció que mientras íbamos a la oración, nos salió al encuentro una muchacha que tenía espíritu de adivinación, la cual daba gran ganancia a sus amos, adivinando. 17 Ésta, siguiendo a Pablo y a nosotros, daba voces, diciendo: Estos hombres son siervos del Dios Altísimo, quienes os anuncian el camino de salvación. 18 Y esto lo hacía por muchos días; mas desagradando a Pablo, éste se volvió y dijo al espíritu: Te mando en el nombre de Jesucristo, que salgas de ella. Y salió en aquella misma hora. 19 Pero viendo sus amos que había salido la esperanza de su ganancia, prendieron a Pablo y a Silas, y los trajeron al foro, ante las autoridades; 20 y presentándolos a los magistrados, dijeron: Estos hombres, siendo judíos, alborotan nuestra ciudad, 21 y enseñan costumbres que no nos es lícito recibir ni hacer, pues somos romanos. 22 Y se agolpó el pueblo contra ellos; y los magistrados, rasgándoles las ropas, ordenaron azotarles con varas. 23 Después de haberles azotado mucho, los echaron en la cárcel, mandando al carcelero que los guardase con seguridad. 24 El cual, recibido este mandato, los metió en el calabozo de más adentro, y les aseguró los pies en el cepo.”)

i. Pablo había sido echado a la cárcel, no por hacer algo malo, sino todo lo contrario, por hacer algo bueno

ii. Libera de un demonio de adivinación a una muchacha

1. Ella daba muchas ganancias a sus amos
2. No les importaba tenerla endemoniada, media vez fuera un buen negocio (creo recordar algo que hablamos sobre la avaricia)



- iii. Pablo es golpeado y echado en la cárcel
- b. Salvación – el terremoto (Hech 16:25-26 “Pero a medianoche, orando Pablo y Silas, cantaban himnos a Dios; y los presos los oían. 26 Entonces sobrevino de repente un gran terremoto, de tal manera que los cimientos de la cárcel se sacudían; y al instante se abrieron todas las puertas, y las cadenas de todos se soltaron.”)
 - i. En respuesta a todo esto Dios manda un terremoto especial... en lugar de botar la prisión, solo abrió las puertas y quitó llave a las cadenas
 - ii. Me gusta comparar este terremoto con el evangelio
 - 1. Una respuesta iniciada por Dios... a nadie se le hubiera ocurrido orar por un terremoto así
 - 2. Dios trae libertad y salvación de una manera sobrenatural
 - 3. Dios hace por el hombre lo que el hombre no podía hacer por él mismo
 - iii. Esta es la historia de todos los que hemos recibido la salvación por medio del evangelio, ¿o no?
 - iv. Ahora estos hombres están libres
 - 1. Pueden salir y sin lugar a dudas creer que es la voluntad de Dios que se vayan
 - 2. Dios ya había enviado ángeles a liberar a Pedro hace un par de capítulos, ¿por qué no creer que Dios había enviado el terremoto para sacarlos a ellos también?
 - v. Mientras Pablo se preparaba para salir y disfrutar de la libertad que Dios le había dado, ve a lo lejos al carcelero romano
- c. La ley siempre trae muerte – Hech 16:27 “Despertando el carcelero, y viendo abiertas las puertas de la cárcel, sacó la espada y se iba a matar, pensando que los presos habían huido.”
 - i. La ley en ese entonces era que, si un soldado romano dejaba ir a un prisionero, sin importar

la razón, lo pagaría con su propia vida

ii. Seguramente la muerte que le esperaba era tan terrible que él prefería tomar su propia vida y hacerlo menos doloroso

d. Una vida misional y sacrificial – Hech 16:28 “Mas Pablo clamó a gran voz, diciendo: No te hagas ningún mal, pues todos estamos aquí.”

i. Pablo estaba libre, había sido liberado sobrenaturalmente, sin embargo, ve a otro hombre en prisión, en cadenas, destinado a la muerte

ii. Debe tomar una decisión... aprovechar su libertad, dada por Dios, o renunciar a ella, voluntariamente, para salvar la vida de otro

iii. Pablo, le dio la espalda a su libertad y caminó de regreso a la cárcel, con gozo, para poder compartir el evangelio con el carcelero

iv. Quizás estoy estirando mucho esta historia, pero creo que todos, en diferentes situaciones, nos podemos ver en la coyuntura entre disfrutar lo que Dios nos ha dado, o sacrificarlo para ver a otros experimentarlo también

1. Para Pablo la decisión era entre su libertad y la vida del carcelero

2. Para nosotros quizás son otras cosas o libertades las que tenemos que, si decidimos renunciar a ellas pueden traer libertad a otros

v. Hoy, lo que quiero que sepamos es que...

1. Todos tienen el derecho y la libertad de “dar como propusieron en su corazón”, aunque eso signifique no dar

a. Pueden disfrutar de lo que Dios les ha dado, sin tener duda de que Dios se los dio

b. Pueden salir y dar el testimonio de cómo Dios les ha dado todo eso

2. También pueden escoger, como lo hizo Pablo, renunciar a algo de lo que Dios



les ha dado, para procurar la salvación, bendición y bienestar de otros

- e. El resultado de una vida misional – Hech 16:29-30 “Él entonces, pidiendo luz, se precipitó adentro, y temblando, se postró a los pies de Pablo y de Silas; 30 y sacándolos, les dijo: Señores, ¿qué debo hacer para ser salvo?”
 - i. Gracias a la generosidad sacrificial de Pablo (no iba a dar dinero... iba a dar su vida) este hombre ve algo maravilloso en ellos
 - 1. No eran gente que solo cantaba coritos
 - 2. Era gente que de hecho estaba dispuesto a dar su vida por lo que creía
 - ii. Saben, conforme lo hemos hecho en estos años, hemos visto a Dios impactar y bendecir a través de nuestra generosidad... como lo hizo Dios con este carcelero
 - iii. Hemos ayudado a los huérfanos, porque creemos que es el corazón de Dios hacerlo
 - 1. San 1:27 “La religión pura y sin mácula delante de Dios el Padre es ésta: Visitar a los huérfanos y a las viudas en sus tribulaciones, y guardarse sin mancha del mundo.”
 - 2. Video de Fundaniños
 - 3. No solo lo hemos hecho en Fundaniños, hemos bendecido ministerios como Casa Bernabé
 - iv. Hemos trabajado junto con aquellos que están ayudando y bendiciendo al pobre y enfermo
 - 1. Video de Cada niño y familia Martiny
 - 2. Este es un ministerio horriblemente maravilloso o bien maravillosamente horrible
 - 3. Es a la vez una expresión increíble de la generosidad de Dios hacia nosotros y ahora trasladada a otros...
 - a. Ellos quizás nunca mejoren
 - b. Seguramente nunca nos lo van a



pagar

- c. Quizás tampoco lo agradezcan
- 4. Como iglesia hemos ayudado a escuelas (DXG), hospitales (INCAN), ancianos (Canitas Felices) y niños enfermos (Nuestra Señora de Viatelli - niños con HIV)
- v. Hemos trabajado apoyando a aquellos que rescatan a los adictos y sus familias
 - 1. Video de Hospital del Espíritu Santo
 - 2. Semana a semana abrimos nuestras puertas a grupos de Alanon, que ayudan a las familias de aquellos que tienen problemas de adicción
- vi. Hemos servido a misioneros (¿"levitas"?), pastores e iglesias
 - 1. Video de Misiones y plantaciones (Omar, Dennis, Ivan)
 - 2. No solo hemos plantado iglesias (IR y CDG), sino hemos invertido y seguimos invirtiendo en ellas para que puedan hacer la obra que Dios los llamó a hacer, sin preocuparse de donde vienen los fondos para hacerla
 - 3. Hemos prestado nuestras instalaciones para apoyar y/o ver el nacimiento de varias iglesias y/o ministerios (Vida Real, Juan Carlos Abril, Casa de Presencia, Llaves de Sion, Ministerio Ondas, etc.)
 - 4. Apoyamos y coordinamos misioneros y grupos de misiones para que puedan hacer obras que impactan a la comunidad (bomberos, escuelas, indigentes y asentamientos)
- vii. Hemos tratado de llegar, quizás no a lo "último de la Tierra", pero si a donde no muchos llegan - Video Los Chilitos
- f. ¿Será que todos van a venir a preguntar qué necesitan hacer para ser salvos?
 - i. Seguramente no



**CASA DE
LIBERTAD**

Domingos 9AM y 11:30AM
www.casadelibertad.org

- ii. Por aquellos que sí lo hagan, estamos dispuestos a renunciar a nuestra propia libertad (hoy quizás financiera), con tal de darles la oportunidad de que ellos también la obtengan
- g. Impactando más allá de ellos (Hech 16:31-34 “Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa. 32 Y le hablaron la palabra del Señor a él y a todos los que estaban en su casa. 33 Y él, tomándolos en aquella misma hora de la noche, les lavó las heridas; y en seguida se bautizó él con todos los suyos. 34 Y llevándolos a su casa, les puso la mesa; y se regocijó con toda su casa de haber creído a Dios.”)
 - i. Lo que Pablo hizo impactó, no solo al carcelero, sino a su familia entera y quién sabe cuántos después
 - ii. Lo que año con año hemos dado y lo que demos hoy, va a impactar mucho más lejos de lo que vemos
 - iii. Nunca sabremos qué tan lejos puede impactar lo que hacemos como iglesia
 - iv. Alguien dijo “Podemos contar cuántas semillas hay en una manzana, pero nunca sabremos cuántas manzanas hay en una semilla”

III. Conclusiones - Dios no se queda con nada (Hech 16:35-36 “Cuando fue de día, los magistrados enviaron alguaciles a decir: Suelta a aquellos hombres. 36 Y el carcelero hizo saber estas palabras a Pablo: Los magistrados han mandado a decir que se os suelte; así que ahora salid, y marchaos en paz.”)

- a. Me encanta el final de esta historia
 - i. Pablo renuncia a su libertad para que el carcelero pudiera vivir
 - ii. Dios decide volverle a dar a Pablo, nuevamente libertad
- b. Algunos le llaman a esto “siembra y cosecha”, yo solo digo que Dios no se queda con nada
 - i. Las promesas están allí
 - ii. Pro 19:17 “A Jehová presta el que da al pobre, Y el bien que ha hecho, se lo volverá a pagar.”

- iii. 2Co 9:6 “Pero esto digo: El que siembra escasamente, también segará escasamente; y el que siembra generosamente, generosamente también segará.”
- c. Cuando damos, Dios nos da
 - i. No damos por eso... Pablo no sabía lo que Dios iba a hacer
 - ii. Damos por amor al huérfano, pobre, enfermo, adicto y/o perdido
 - 1. Renunciamos a nuestra libertad por amor a ellos
 - 2. Amamos y honramos a los que han dado su vida al servicio de otros
 - iii. Pero... Dios nunca se queda con nada
- d. Así que hoy demos, generosamente, sacrificialmente y gozosamente
- e. Seamos con otros, como él ha sido con nosotros
- f. Dejémonos maravillar por lo que Dios hará con nuestra semilla